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摂南大学出身

日向 克高

２０１５年入社

Ｑ,調剤薬局の薬剤師を目指したきっかけを教えてください

祖母が昔から病気がちだったため、将来はそういった人の力になれる職に就きたいと思ったのが

きっかけです。また、祖母の付き添いで調剤薬局に行った時、実際に薬局で働いている薬剤師の

仕事を見て、感銘を受けたのも目指した理由の１つです。

Ｑ,サンプラザ薬局を選んだ理由を教えてください

就職活動時に、何社かの調剤薬局を見学した際、一番自分に合った雰囲気を感じたからです。

実際働いてみて、その時の感覚は間違ってなかったと思います。

Ｑ,サンプラザ薬局の魅力は何ですか？

個性的で話しやすい人が多く、コミュニケーションがとれており、とても働きやすい環境です。

Ｑ,サンプラザ薬局の研修や勉強会について教えてください

薬剤師あゆみの会の研修や月に１回の社内勉強会など、定期的な研修があり、

認定薬剤師の単位取得や自己研鑽に非常に役立っています。現在は認定薬剤師の資格取得に

向けて日々勉強しています。

Ｑ,今後の目標をお聞かせください

まだまだ未熟な面も多く毎日学ぶことばかりですが、一つずつしっかりとこなしていき、

少しでも患者さまの力になれる薬剤師を目指して努力していきたいと思います。

Ｑ,学生の皆さんへメッセージをお願いします

大変な仕事ではありますが、その分やりがいのある

仕事だと思います。皆さんも自分のなりたい薬剤師に

なれるよう頑張っていきましょう。

Ｑ,調剤薬局の薬剤師を目指したきっかけを教えてください

母が看護師であることもあり、幼い頃から人助けの仕事、医療系の仕事に就きたいと漠然と

考えていました。その中でも、化学を用いて病気を治療する薬学に興味を持ったため、

薬剤師を目指しました。

Ｑ,サンプラザ薬局を選んだ理由を教えてください

５年次の実務実習がサンプラザ薬局でした。実習の際に出会った薬剤師の先輩方はとても親しみ

やすく、生き生きとしていて、私もこんな薬剤師になりたい！と思いました。

また、地域密着の薬局であり、薬剤師と患者様の距離が近く、患者様から薬以外のことも気軽に

相談していただける姿をみて、まさに私の将来の理想像だと思い、サンプラザ薬局を選びました。

Ｑ,サンプラザ薬局の魅力は何ですか？

とにかく良い人が多いところです！優しくて親しみやすい人ばかりで、とても働きやすい環境です。

苦手なこともみんなで補っていこうという考え方が素敵だと思います。また、やりたいと思って

いることを尊重して、チャレンジさせてもらえる環境も魅力的だと思います。

Ｑ,入社してから今まで、どんな経験をしてきましたか？

薬剤師業務はもちろんですが、学生時代から興味があった採用活動にも参加させていただいて

います。自分の考えが新しいインターンシップにつながったり、様々なイベントに携われたりと

楽しく取り組んでいます。インターンシップや店舗見学で学生さんと実際に関わって、

サンプラザ薬局の魅力を伝えられるので、やりがいを感じています。

Ｑ,学生の皆さんへメッセージをお願いします

進路や就職先を選ぶのは、すごく大変だと思います。

説明会やインターンシップなどで様々な話を聞くと

より悩むはずです。そんな時は一度立ち止まって自分が

何をしたいのか、どんな職場が理想なのか、思っている

ことを書き出したり、誰かに話したりしてみましょう！

京都薬科大学出身

佐藤 未来

２０２０年入社



武庫川女子大学出身

内田 翔子

２０１７年入社

Ｑ,サンプラザ薬局を選んだ理由を教えてください

地域密着型の薬局であり、勉強会や研修などが充実していると思ったからです。

Ｑ,調剤薬局を選んだ理由を教えてください

患者様と近い距離で接することができると思ったので、調剤薬局を選びました。

Ｑ,サンプラザ薬局の魅力は何ですか？

店舗間の距離が近いところや、同期等との交流が盛んなところが魅力的だと思います。

毎月の社内勉強会の後には、同期達とごはん会に行くのが定例になっていまして、そこでみんなの

近況について詳しく話しています。切磋琢磨できる仲間がいるのはとても心強いです。

Ｑ,この仕事の魅力は？

様々な患者様と関わることで日々勉強になりますし、お礼の言葉等を頂くととてもやりがいを

感じます。薬の知識を身につけて活かしていくのももちろん大事ですが、より信頼してもらう為には

患者様としっかりコミュニケーションをとることも大切なお仕事の一つだと思っています。

Ｑ,サンプラザ薬局の研修や勉強会について教えてください

毎月開催される社内勉強会は、テーマが多岐に渡っており、とても有意義な研修となっています。

その他にもスキルアップ研修など様々な研修があり、学びの機会が多いと感じます。このような

研修には積極的に参加して、知識を身につけ、今後に活かしていけるよう取り組んでいます。

Ｑ,会社の福利厚生はいかがですか？

１週間の連続休暇を取得できるリフレッシュ休暇等があり、

充実していると思います。

Ｑ,今後の目標をお聞かせください

知識や経験不足だと痛感することが多々あるため、

研鑽を積み、患者様に寄り添える薬剤師になれるよう

努力していきたいです。

武庫川女子大学出身

藪内 幸乃
（旧姓：松本）

２０２１年入社

Ｑ,薬剤師を目指したきっかけを教えてください

母が私を妊娠している時に、妊娠禁忌の薬が処方されていたのを薬剤師さんが止めてくれた

という話を聞いたことがきっかけです。その薬剤師さんがいないと、もしかしたら私は生まれて

いなかったかもしれないと思うととても怖いですし、その薬剤師さんに感謝しています。

私も人に頼りにされる、救える人になりたいと思い、薬剤師を目指しました。

Ｑ,サンプラザ薬局を選んだ理由を教えてください

京阪沿線を中心に大阪・京都に絞った２６店舗と、大きすぎず小さすぎない会社で、移動が

しやすかったり、店舗間の連携が取りやすかったりするところです。また、大手よりも私のことを

『個』として見てくれて、やりたいことや意見が通りやすいところも魅力的です。

月に１回サンプラザ薬局での勉強会があり、あゆみの会の研修やe-learningなども受けることが

できるので、学ぶ機会がたくさんあるところもいいなと思っています。

Ｑ,入社してから今まで、どんな経験をしてきましたか？

社会人としてのマナーや仕事内容、一般名と商品名をつなげるなど、覚えることが多く大変でした。

また、健康相談会を開催する時にチラシを作ってみましたが、高齢者の方でも見やすい文字の

大きさや色なども配慮しないといけなくて、どうすれば見やすくなるのか一生懸命考えたのが

とても印象に残っています。

Ｑ,勤務している店舗について教えてください

今は所属の店舗の他、応援という形で他店舗にも定期的に行かせてもらっています。所属店舗は

生活習慣病などの内科が主ですが、応援先では内科だけでなく、小児科の処方箋もよくきます。

内科の処方も、門前の先生によって処方される薬がちがうので、所属店舗では見ない薬や処方があり

あまり触れない粉薬や水薬についても学ぶことができます。

Ｑ,今後の目標をお聞かせください

患者さんに親身に寄り添い、少しでも悩みを解決する

ことです。先生へ報告しておくべき内容があれば報告し、

患者さんと病院の間に立って信頼される

薬剤師を目指します。



近畿大学出身

小林 祐喜

２０２０年入社

大阪薬科大学出身
（現:大阪医科薬科大学）

尾向 彩乃
（旧姓：嶋田）

２０１８年入社

Ｑ,薬剤師を目指したきっかけを教えてください

昔からよくけがをしていたため、絆創膏と消毒液を常に持ち歩いていました。その延長線上で

高校の頃からは痛み止めや風邪薬なども加え、救急袋として持ち歩いていました。たまに友達に

頼られると、薬の説明をして渡すのですが、その際に「ありがとう」と言ってもらえることが

嬉しかったことを覚えています。そのようなこともあり、進路希望では自然と薬剤師を選んで

いたのだと思います。

Ｑ,サンプラザ薬局を選んだ理由を教えてください

薬局の展開が京阪沿線やその近辺にまとまっており、地域に対する思いが強いと感じました。

地域包括ケアシステムの構築が求められる中で、その地域性が決め手となりました。

Ｑ,調剤薬局を選んだ理由を教えてください

実務実習以前では、どのような仕事に就きたいかはっきりしていませんでした。

しかし、実習を通して患者さんの日常に溶け込むような関わり方が調剤薬局ならではと感じ

その患者さんとの関わり方が自分にはしっくりときました。

Ｑ,サンプラザ薬局の魅力は何ですか

地域活動を積極的に行っていることです。自分が所属する店舗では、頻繁にミニ健康フェアを

開催しており、地域住民のためになる情報を発信したり、管理栄養士を招いて栄養相談を

行ったりしています。

Ｑ,今後の目標をお聞かせください

今年度から管理栄養士の方が採用となっており、

一緒にイベントや新しい事業を考えていきたいです。

Ｑ,学生の皆さんへメッセージをお願いします

就職活動では、妥協をせずにたくさん悩んでください。

就職活動をしていくうちに自然と自分のやりたい

ことが見えてくるはずです。ぜひ頑張ってください！

Ｑ,サンプラザ薬局を選んだ理由を教えてください

実務実習がサンプラザ薬局でした。実習先の店舗で指導してくださった薬剤師の先輩方は

どの方も親しみやすく、いつの間にか私の目標になっていました。目標となる方々と一緒に

働きたいと思い、この会社に決めました。さらに、研修制度が整っていることも魅力的であり、

入社後も慢心せず自己研鑽できると思ったため志望しました。

Ｑ,調剤薬局を選んだ理由を教えてください

日常生活における健康をサポートできるのは、病院より薬局だと思ったからです。患者さまと

接する機会の多いこの職場で、患者さまにとって身近で、親しみやすい薬剤師になりたいと思い

調剤薬局を選びました。

Ｑ,サンプラザ薬局の研修や勉強会について教えてください

月に一度、社内勉強会があります。お薬や病気のことはもちろんですが、それ以外（接遇やスキンケア

など）を学ぶいい機会でもあります。また、他店舗の方と顔を合わせる場にもなっています。

Ｑ,会社の福利厚生はいかがですか？

薬代の補助や、社外研修会参加費支給制度など、充実していると思います。

リフレッシュ休暇が取りやすいのもいいと思います。

Ｑ,今後の目標をお聞かせください

今は知識の向上に努めています。日々の中で疑問点を見つけ、自分で調べてみて、それでも

分からなければ先輩方に質問する日々です。毎日が勉強ですね。最近では、調剤過誤が起きない

ような環境づくりとはどんなものかについて考え、何よりも患者さまの為になるような店舗づくりは

どんなものなのか、気軽に来てもらえるような工夫は？

など、考えることがたくさんです。

Ｑ,学生の皆さんへメッセージをお願いします

勉強も大事ですが、勉強だけでなく様々な経験

(アルバイトや部活でのコミュニケーション・インターン

シップ等)をしてください。その経験が活かされる時が

必ずくるはずです。



同志社女子大学出身

瀬戸口 彩
（旧姓：大島）

２０１３年入社

Ｑ,サンプラザ薬局を選んだ理由を教えてください

一番の理由は、実際の地域活動を通して実践される地域密着の薬局だということ。

店舗間が近く、異動があっても通いやすいのも魅力です。

Ｑ,サンプラザ薬局の魅力は何ですか

とにかく人間関係が良いです。同期だけでなく、上も下もとても仲が良いと思います。

また、いろんな仕事にチャレンジさせてくれる点も、挑戦するのが好きな私にとって

とても魅力的に感じています。

Ｑ,この仕事の魅力は？

薬による治療の選択肢を多くして、患者様の治療に役立てるという点と、直接お話して

アドバイス・相談に乗り、サポートできるという点ですね。やはり「ありがとう」の言葉をもらうのが

一番うれしいです。

Ｑ,今後の目標をお聞かせください

５年前に海外研修でドイツに行かせてもらいました。医薬分業発祥の地であるドイツの薬剤師は

「知らない・分からない」などの否定的な言葉で会話を終わらせず、患者様の質問に対して

しっかりと答えることができます。このような姿勢を見習い、私も患者様からの信頼が厚い薬剤師に

なりたいと思っています。また、気軽に薬局に来ていただけるようなお店にするためにも、

このドイツでの経験を存分に活かしていきたいです。

Ｑ,学生の皆さんへメッセージをお願いします

入社前はたくさんの不安があると思います。会社説明会

だけでなく、店舗見学に参加したり、先輩の話を聞いて

みたりして下さい。相談することで自分のやりたいことも

見えてくると思います。

自分が納得するまで頑張ってください！

同志社女子大学出身

石原 芽依

２０２３年入社

Ｑ,薬剤師を目指したきっかけを教えてください

高校生の時、人の役に立てて長く続けることが出来る仕事をしたいと思っていました。

そんな時にいつも親身になって近所のお兄さんのように優しく接してくださった薬剤師の先生に

憧れを持ち、目指すようになりました。

Ｑ,調剤薬局を選んだ理由を教えてください

理想の薬剤師像が、地域の方々にとって身近で気軽に相談して頂ける薬剤師でした。

調剤薬局であれば、お薬のことだけでなく公衆衛生やセルフメディケーションなどの知識も身に

つけることができ、患者さまや地域の方々の生活をより近い距離でサポートできると思ったため、

調剤薬局を志望しました。

Ｑ,サンプラザ薬局の魅力は何ですか

薬剤師だけでなく事務の方々含め優しい人が多いことです。1年目は研修でたくさんの店舗へ

行くので、緊張と不安がつきものですが、いつも優しくご指導していただき、

自然と笑顔になるような場面も多く、良い雰囲気の中で日々業務に励むことができています。

Ｑ,今後の目標をお聞かせください

患者様だけでなく地域の方々からも気軽に相談して頂ける薬剤師になるため、様々な視点、考えを

知ることが大切だと思っています。そのため勉強会や健康イベントなどの積極的な参加や、

日々思いやりの心を忘れずにコミュニケーションをとることを心掛けていきたいです。

Ｑ,学生の皆さんへメッセージをお願いします

学生生活は経験値を増やすことのできる時間がたくさんあり貴重な期間です！

大変なこともたくさんあると思いますが、ここで得た経験は

社会人になった時に必ず活かすことができるので、

後悔のないよう全力で学生生活を楽しんでください。

就活するにあたり自分がどのような薬剤師になり、

どのようなことをしたいかを明確にし、

薬剤師の先生方に積極的に質問してみてください。

自分と似た考えをもつ方々が多くいる会社に

就職することができれば、

やりがいをもって働くことが出来ると思います！



摂南大学出身

市原 世玲名
（旧姓：藤本）

２０１８年入社

Ｑ,薬剤師を目指したきっかけを教えてください

幼い頃から人の役に立てるような仕事がしたいと思っていました。真っ先に浮かんだ医療系の

職種の中で、血を見ることが苦手な私に合っていると思ったのが薬剤師でした。

Ｑ,サンプラザ薬局を選んだ理由を教えてください

地元にサンプラザ薬局があったのが、知ったきっかけでした。大学５年生の時に参加した

インターンシップを通じて、地域密着の医療を提供していることを知り、私の理想とする

薬局像に近いと感じ、志望しました。

Ｑ,調剤薬局を選んだ理由を教えてください

病院よりも調剤薬局の方が患者さん・地域の方にとって身近なものであり、健康相談等を気軽に

していただけると思ったためです。調剤薬局で働くことによって、より身近な薬剤師になれるのでは

と思い、調剤薬局を選びました。

Ｑ,サンプラザ薬局の魅力は何ですか？

店舗の距離が近いので、欠員等が出ても助け合うことができる点、良い人ばかりなので応援先の

店舗でも仕事がしやすいのが魅力だと思います。

Ｑ,サンプラザ薬局の研修や勉強会について教えてください

月に１回の勉強会では、社員の関心のある内容を参考にテーマが決められています。他社との

合同研修（薬剤師あゆみの会の研修）では、全国から集まった薬剤師と交流することができて

とても良い刺激になります。

Ｑ,今後の目標をお聞かせください

地域の方々に身近に感じて頂ける薬剤師を目指し、

生活のアドバイスもおこなっていけるように

なりたいと思っています。

Ｑ,学生の皆さんへメッセージをお願いします

調剤薬局は調剤してお薬を渡して説明しているだけ、と

思われがちですが調剤以外の様々な魅力的な業務も

行っています。インターンシップや店舗見学に参加して、

仕事内容を聞いてみて下さい。

立命館大学出身

安永 和寛

２０１９年入社

Ｑ,薬剤師を目指したきっかけを教えてください

創薬関係の仕事をしたいと思い、薬学部に入学し、入学当初は薬剤師について何も知りませんでした。

しかし、大学や実習で薬剤師という職業について学ぶにつれ、実際に臨床の現場で医薬品を用いて

医療貢献をする素晴らしさを知り、薬剤師を目指そうと思いました。

Ｑ,サンプラザ薬局を選んだ理由を教えてください

将来薬剤師になった時、自分が一番地域医療で貢献したい場所はどこなのかということを

考えました。そして、一番思い入れのある地元に医療を提供することにより、

恩返しをしたいなと思いました。その考えのもと、自身の地元に地域密着として集中的に事業を

展開しているサンプラザ薬局を選びました。

Ｑ,調剤薬局を選んだ理由を教えてください

調剤薬局の強みは、患者様と長く付き合っていける点だと考えています。日常の健康のサポートから

看取るというところまで、患者様の人生を通じて薬物医療を提供できるのは調剤薬局だけだと

思いました。

Ｑ,今後の目標をお聞かせください

薬局の周りを歩いていても挨拶されるような薬剤師を目指したいです。そのためにも、患者様に

信頼される薬剤師になりたいです。薬に対してはもちろん、食事や日常生活についても健康相談

できるように勉学に励みたいと思います。

Ｑ,学生の皆さんへメッセージをお願いします

自分の進路を決めるのは大変だと思います。

まずは、色々な会社の説明会やインターンシップ・見学会に

参加したり、実際に働いている人の話を聞いたりして、

その職の雰囲気を感じてみて下さい。そして、なりたい

薬剤師像や、その企業でどのような事をしたいかなどを

抽象的でもよいので紙に書いてみてください。

考えが変わったら書き換えたりしてもいいです。

たまにその紙を見直してみると、つらい時でも

目標に向かって頑張れると思います。



武庫川女子大学出身

武田 里佳
（旧姓：杉原）

２０１９年入社

Ｑ,薬剤師を目指したきっかけを教えてください

学生の頃から人助けをしたい、人の役に立てるような仕事に就きたいと思っていました。

元々は別の医療関係の仕事を目指していましたが、血を見ることが苦手だったため

薬剤師という仕事を目指しました。

Ｑ,サンプラザ薬局を選んだ理由を教えてください

実務実習でお世話になり、実習中薬剤師の方々にとても良くして頂きました。なにより、薬剤師さん

同士、仲が良さそうで職場の雰囲気がとても良かったことがサンプラザ薬局を選んだ一番の理由です。

Ｑ,この仕事の魅力は？

地域の身近な相談役として、患者さんと関わることです。最近では、在宅医療が当たり前となり、

患者さんと直接関わる機会がさらに多くなりました。一人ひとりの健康にしっかりと関われること、

自分が行ったことが役に立ち、患者さんから感謝されることがこの仕事の魅力だと思います。

Ｑ,入社してから今まで、どんな経験をしてきましたか？

社会人のマナーや業務内容等覚えることが多く、大変でした。

また、患者さんの雰囲気を会話の中で感じ取ってそれに合わせてお薬の説明の仕方や疑問や

悩みの受け答えを行うことが今でも難しいと感じます。

Ｑ,勤務している店舗について教えてください

今は所属店舗の他、応援という形で他店舗にも定期的に行かせてもらっています。所属店舗は高齢の

患者さんが多く、生活習慣病の内科が主ですが、たくさんの薬を服用している方や一包化も多いため

患者さんに服薬状況を聞き、必要に応じて医師に情報提供を行ったりしています。応援店舗では、

耳鼻咽喉科の門前のため小児の処方が多く、体重や粉薬の量などをチェックしながらお渡ししています。

Ｑ,学生の皆さんへメッセージをお願いします

自分の進路や就職先を選ぶことは、すごく大変だと思います。

自分がやりたいことを実現できる就職先を選べると良いと

思います。会社説明会やインターンシップなどに参加して、

実際に働いている人のお話を聞いてみてください。職場の

雰囲気や勤務条件、やりがい等その中で、自分にとって

何を優先したいかを決めると選びやすいかもしれません。

たくさん悩むと思いますが自分が納得するまで頑張って下さい。

摂南大学出身

中元 美希

２０２１年入社

Ｑ,薬剤師を目指したきっかけを教えてください

身内に看護師がおり、その影響か高校生の頃から医療系の仕事に興味を持っていました。

その中で、患者さんに薬のことを「伝える」「教える」ということに関心を持ち、薬剤師を目指しました。

Ｑ,サンプラザ薬局を選んだ理由を教えてください

地域密着型の薬局であることがサンプラザ薬局を選んだ第一の理由です。また、薬剤師として世の中に

求められる技能等を分析し、その中で職員の働きやすさを常に考えている会社であることから、

長く働き続けることができる環境が整っているため、ここで働きたいと思いました。

Ｑ,調剤薬局を選んだ理由を教えてください

私は大学卒業後、3年間は調剤とは関わりのない仕事をしていましたが、薬剤師になったからには

薬局で働きたいという気持ちもありました。昔から家族で1つの薬局を利用していましたが、

薬剤師さんはその日来局していない家族の体調までいつも気遣ってくださり、

そんな「町の薬剤師」に憧れていたのかもしれません。

Ｑ,サンプラザ薬局の魅力は何ですか？

地域密着型であるからこそのチームワークが魅力です。近隣の店舗とのつながりも強く、

常に助け合う姿勢があります。それにより働きやすい環境を作ることができ、

その結果、患者さんへの良いサービスにつながると思います。

Ｑ,今後の目標をお聞かせください

現在配属されている店舗はほとんどが小児の患者さんです。今の店舗で学んだことを最大限に

活かしつつ、今後は高齢の患者さんにも対応できるよう幅広く知識・技能を身につけ、

1人でも多くの患者さんの健康サポートができる薬剤師になりたいです。

Ｑ,学生さんへメッセージをお願いします

薬剤師になって何がしたいか、イメージするのはなかなか

難しいかもしれません。でも、国家試験が終わったら…、

社会人になったら…と将来の自分を想像することで勉強や

就職活動でもモチベーションをキープできるかもしれません。

自分が満足できるまで、就職活動も勉強も頑張ってみて

下さい。自分の未来を切り開くのは自分自身です。
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詳しい会社・店舗情報は

こちらのＱＲコードから！

..................................
サンプラザ薬局　検索

大阪・京都に

26店

舗

地域に根ざした店舗展開で、

患者さまの日々の生活に

寄り添う薬局を目指します！

さんちゃん

熊本大学出身

吉田 尚功

２０２３年入社

Ｑ,薬剤師を目指したきっかけを教えてください

幼い頃から人を助けることができると感じるときに大きな満足感を覚えていました。

そのため医療の道に進みたいと思っていました。学業において理科や数学が得意だったので、

これらの能力を活用できる職業として薬剤師を目指しました。

Ｑ,サンプラザ薬局を選んだ理由を教えてください

関西地方で地元密着型の薬局を探す過程で、サンプラザ薬局がワークライフバランスに配慮した

環境であることを知り、その残業時間の少なさやリフレッシュ休暇などに魅力を感じ、選びました。

Ｑ,調剤薬局を選んだ理由を教えてください

調剤薬局は患者様の日常生活に密着しているため健康状態を常に把握することができ、

予防医療にも関与することができます。さらに、処方箋医薬品を主に扱う一方で、OTC医薬品も

取り扱えるという特性が魅力的だと感じたため、調剤薬局を選びました。

Ｑ,サンプラザ薬局の魅力は何ですか？

各店舗が近接しているため、薬品の不足や人員の補充など、柔軟に対応することができる点が

魅力だと感じています。また、社員同士の尊重もあり、不安や問題が生じたときに相談できる

環境は大きな魅力だと思います。

Ｑ,今後の目標をお聞かせください

新人薬剤師として、まだできないことや不安なことが多いです。まずはそれらを克服し、

研修や勉強会を通じて知識を深め、患者様から信頼される薬剤師になることを目指しています。

Ｑ,学生の皆さんへのメッセージをお願いします

就職活動や国家試験など不安なことが多いと思います。

薬局を考えている方はインターンシップや会社説明会

以外にも、「薬局機能情報」の活用もおすすめします。

薬剤師数や応需人数を見て、志望する薬局の規模などを

把握することができますので、ぜひ活用してみて下さい。


